

尾長会報

# ともしび

地域で作る福祉の町

発行・文責 地区社協広報部

町内会加入世帯数 4,596 世帯

## 尾長地区新年互礼会



1月17日（水）広島ガーデンパレスにおいて4年ぶりとなる尾長地区新年互礼会が開催されました。



江角さんの尺八

オープニングでは、丸山町内会の江角さんが尺八で「春の海」を演奏してくださいました。石田会長からは、能登半島地震で被災された方々

へのお見舞いの言葉に続き、「地域みんなが協力して平和で安心できる、またコロナや災害にも負けない強い地域を目指しましょう。」との挨拶がありました。また、「10年以上、地域で取り組んでいる高齢者などの見守り活動に対して、昨年の12月に、東区長様より尾長地区社会福祉協議会に『地域活動賞』を頂きました。心より感謝申し上げます。」との受賞の喜びも伝えられました。



司会の向井さん

東区長様からの来賓祝辞を頂いたあとは、尾長エンジェルによる軽快なダンスに続き、カラオケなどの余興を楽しみました。



尾長エンジェルの皆さん

た。東区長様からの来賓祝辞を頂いたあとは、尾長エンジェルによる軽快なダンスに続き、カラオケなどの余興を楽しみました。



中学校、小学校、保育園先生チーム



カラオケ熱唱です！



お楽しみ抽選会の様子

最後は「お楽しみ抽選会」で盛り上がり、久しぶりに地域が一同に集うこと

ができる会となりました。

## 子ども会クリスマス会

12月17日

（日）尾長小学校体育館で、尾長学区子ども会育成協議会による、クリスマス会が実施されました。



風船運び

みんな笑顔でちょっと早いクリスマスを楽しみました。

ゲームやキャンドルサービスをして、最後はサンタさんからのプレゼント。参加した子ども達は、



サンタだよ！

# とんどまつり

1月14日(日)ふるまいのある「とんどまつり」が久しぶりに復活しました。



前日からもち米や豚汁、笹飾りの準備にたくさんのお手伝いの方が参加してくださいました。

当日は、寒さも和らぎ気持ちの良いお天気の中、大勢の小、中学生ボランティアも参加してくれました。



やぐら作り、袴作り、飾り付け、しめ飾りの解体作業、餅つきと作業も順調に進みました。参加した子ども達や男

性陣が交代で杵を振り上げてついて下さったおもち



は、1000皿近くになりました。地域の方々は、豚汁やおもちを「おいしいね!」と笑顔いっぱい



つきたてのおもち  
たくさん食べてね

中では、何度も列に並び、喜んでおかわりをしている子もたくさんいました。

やぐらの回りに集まった地域の方々の中には、三世代で来てくださった方もおられ、地

域の祭りとしてとんどまつりが根付いることを実感しました。今後は、地域の方で更に楽しい祭りに進化していきますよう、地域の方で盛り上げていきましょう。



尾長分団の消防車も待機

# あいさつ標語

令和5年度の「あいさつ標語」20作品が決まりました!



2月15日(木)に幟旗の設置が全6か所に行われました。是非、見て下さいね!



## <若草保育園：ピンク色の幟旗>

- あいさつで じぶんもみんなも いいきぶん
- あいさつで ともだちたくさん できるんだ

## <あけぼの保育園：ピンク色の幟旗>

- あいさつって うれしいたのしい いいかんじ!
- おはようって からだもこころも いいきもち

## <尾長小学校：黄色の幟旗>

- あいさつは ころかかやく たからもの
- あいさつで 元気と笑顔を プレゼント
- いつまでも あいさつする声 ひびく町
- あいさつで えがおまんかい やる気MAX!

## <二葉中学校：青色の幟旗>

- おはよう SUN 笑顔も心も 晴れ晴れだ
- ためらわず 満点笑顔で さあ「おはよう」
- あいさつは 友達作りの 第一歩
- あいさつで 爽やかな朝 始めよう

## <瀬戸内高校：オレンジ色の幟旗>

- あいさつは 仲が良くなる パスワード
- 一声で 挨拶の輪を 広げよう
- あいさつは 仲を良くする 愛言葉
- あいさつが 飛び交う朝に 笑顔咲く

## <桜が丘高校：緑色の幟旗>

- おはようを 言える毎日 大切に
- あいさつで 見知らぬ人とも 顔見知り
- ひびく声 未来のページを めくる音
- おはようで 君との距離が 近くなる

あいさつ標語は、尾長学区あいさつ通り実行委員会が、あいさつの輪を広げるための標語を募り選出したものです。

